

Bensberg bei Köln

27. 12. 27.

Sehr geehrter Herr Kraus!

Ich kann Ihnen nicht sagen, wie sehr ich bedauere zur Zeit Ihren Vorträge nicht in Paris gewesen zu sein. Ihnen erhalte ich diese Nachricht auf langen Umwegen, ich bin nämlich Krankheitsarbeiter seit fast -2 Monaten von Paris fort. - Ich danke Ihnen vielmals für die Benachrichtigung Was habe ich versäumt! Ihre Vorlesungen waren für mich das stärkste, unvergänglichste Erlebnis dieser zwei Jahre.
 Nun bleibt nichts übrig, als in Geduld auf die nächste Gelegenheit zu warten.
 Vielleicht aber in dieser Saison sein? Ich hoffe darauf. und -
 auf ein Wiedersehen. Gute Clapp.



